
岸和田「カーネーション」推進協議会設立 知事コメント 

 

 

 世界のファッション界において大活躍されているコシノ三姉妹ゆ

かりの岸和田。 

 

巨大なだんじりが豪快にまちなかを駆け巡る、だんじり祭で知ら

れる岸和田。 

 

岸和田城やまちにあふれる人情など、素晴らしいもの、魅力的な

ものがたくさんある岸和田市は、大阪ミュージアムの中でも、特に

多くの人々を引きつけています。 

 

「カーネーション」を通じて、さらに岸和田の魅力や温かみを全

国の皆さんに感じていただき、多くの人々が岸和田はもちろん、大

阪のいろんなところへ足を運んでいただけるよう、一緒に盛り上げ

ていきましょう！ 

 

大阪府知事  橋下 徹 

 



岸和田「カーネーション」推進協議会設立へのメッセージ 

 
 岸和田「カーネーション」推進協議会委員の皆様、岸和田市を舞台としたＮＨＫ連

続テレビ小説「カーネーション」の制作決定並びに岸和田「カーネーション」推進

協議会の設立、誠におめでとうございます。 

 現在放送されています連続テレビ小説「てっぱん」はご存知のとおり、大阪と尾

道を舞台として制作されております。 

 本市は昭和３９年の「うず潮」以来、実に４６年ぶりに連続テレビ小説の舞台と

なり、この放送を尾道の魅力をＰＲし、また各種まちづくりを推進して街の活性化

を図る好機と捉え、尾道「てっぱん」推進協議会を設立いたしました。 

 放送開始前より、尾道フィルム・コミッションとの連携によるロケの支援はもち

ろんのこと、観光客を誘致する広報宣伝活動、街の賑わいを創出する「てっぱん」

関連イベントの開催、市民や来訪者の盛り上がりを喚起する鉄板台の貸し出しやロ

ケ写真パネルの展示等に取り組んでまいりました。 

 風光明媚な尾道の風景や人情味溢れる尾道の家族の描写など本市の魅力が画面を

通じて全国に発信され、また来訪者の増加や街の賑わいによる地域経済への波及な

ど、連続テレビ小説の放送が本市の活性化に大いに貢献してくれているものと認識

しておりますが、それ以上に「てっぱん」を観ている市民の多くの皆様が、あらた

めて尾道の素晴らしさを認識し尾道を誇りに思っているものと確信いたしておりま

す。 

 貴市には、城下町としての伝統文化、葛城山から大阪湾に至るまでの豊かな自然、

1次産業から 3次産業までの活力ある産業基盤、そして 300 有余年の長い歴史を持つ

日本を代表する「だんじりまつり」があります。これらの様々な貴市の魅力が全国

のお茶の間に流れ、岸和田の知名度がさらに高まることでしょう。 

 「カーネーション」の放送を契機として、岸和田市が益々発展されることを期待

しております。 

 最後に、協議会委員の皆様の今後のご活躍とご健勝をお祈りして私のメッセージ

とさせていただきます。本日は誠におめでとうございます。 

 

 

 平成 23 年 3 月 1日 

                   尾道「てっぱん」推進協議会会長 

                       尾道市長  平谷祐宏 

 



「カーネーション」推進協議会設立によせて 

コシノヒロコ 

 

小篠綾子はずっと、私たち三人姉妹だけの母ではなく、たくさんの

人にとっての「お母ちゃん」でした。この秋からは、この「岸和田

のお母ちゃん」の人生が日本全国だけでなく海外でも放映されます。

小篠綾子のスピリットを育んだ岸和田のますますの発展を、心から

祈念しています。 



岸和田市長様 及び 岸和田「カーネーション」推進協議会の皆様 

 

この度は、協議会発足式に参加できず、遠くロンドンよりメッセー

ジのみで失礼致します。 

 

NHK の朝の連続ドラマで私達の母である小篠綾子が題材とされる

と最初に聞いた時は、とても驚くと同時に感激致しました。一生涯、

現役を貫いた働く女性の姿が、全国の女性を勇気づける事ができた

らと思っております。また、おかあちゃんのパワーが日本をそして

岸和田を元気にしてくれる事と期待しています。 

今回、このドラマにより、私の愛する岸和田の良さ、素晴らしさが

同時に全国へと知らされますよう、私も微力ながらお手伝い出来れ

ばと思っております。 

 

最後になりますが、推進協議会のご成功を心よりお祈り申しあげま

す。 

コシノ ミチコ 

 


